



NOMBRE DE ALUMNA: ADRIANA GUADALUPE ALBORES VENTURA.

CATEDRATICO: MARCOS JHODANY ARGUELLO GALVEZ

NOMBRE DEL TRABAJO: CUADRO SINÓPTICO

MATERIA: SALUD PUBLICA

CUATRIMESTRE: 3º

GRUPO: A



LIC. EN ENFERMERÍA

COMITÁN DE DOMÍNGUEZ CHIAPAS A 08 DE MAYO DE 2020

Concepto e historia de la salud pública en México

La salud pública se introdujo en México de manera paulatina. A principios del XX cuando se consolidó en México la aplicación de las prácticas sanitarias modernas, introducidas por el gobierno de Porfirio Díaz.

El nacimiento del concepto de salud pública

Fue gracias a las grandes epidemias, La mala alimentación, el crecimiento de las ciudades que llevaron a las personas a buscar el bien común.

De esa manera obtener la felicidad del hombre, vencer las enfermedades y recurrir a la razón para entender los fenómenos naturales.

Elevaron el nivel de la salud pública, los servicios de recogida de basuras y el alumbrado de las calles se redujo el número de homicidios. salubridad pública para una mejor calidad de vida y salud. Y de esa manera evitar la muerte de las personas

La salud pública en México

En 1841 se instituyó en México el Consejo Superior de Salubridad y hubo una gran gama de instituciones dedicadas al cuidado de la salud para mantener el buen estado de la salud

Porfirio Díaz genero estabilidad política en el país logrando así una ciudad limpia, ordenada e higiénica, en donde las enfermedades epidémicas y no epidémicas estuviesen controladas.

el 21 de enero de 1882 se celebró el Congreso Higiénico Pedagógico ayudando a enseñar a los mexicanos, desde corta edad, a mantenerse limpios y sanos, y lo que era más importante, a mantener su medio de desarrollo limpio para evitar enfermedades

Las enfermedades que azotaron al país influyeron de manera decisiva para que mejoraran de manera gradual diversos aspectos de la salud pública, como los relacionados con el hacinamiento de los enfermos mentales

BIBLIOGRAFÍA

<https://WWW.anmm.org.mx/GMM/2014/n2/GMM-150-2014-2-195-199.pdf>

Análisis sobre la materia

Creo realmente que esta nueva materia nos llenara de enriquecimiento en el aspecto de salud ya que aprenderemos desde su origen hasta como se esta llevando acabo ahora.

Aprenderemos a como tratar con la comunidad, paciente y entorno para un mejor bienestar para la persona que requiere de el apoyo.

Lo que esta materia nos enseñara serán aportaciones muy importantes para nosotros como enfermeros y enfermeras ya que somos los encargados de apoyar a todas las personas.

Es muy importante el hecho de saber como debemos de dar fomento y promoción a la salud. Y creo que en esta materia nos enseñaran sobre ello .